



Osnabrücker Zentrum für mathematisches Lernen in neue Räume umgezogen

Osnabrück (eb) – In zentraler Lage, mitten in Osnabrück, ist das Osnabrücker Zentrum für mathematisches Lernen (Rechenschwäche/Dyskalkulie) in neue Räumlichkeiten am Kollegienwall 28a/b in Osnabrück umgezogen. Das Osnabrücker Zentrum ist spezialisiert auf Rechenschwäche bei Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen und führt bereits seit 17 Jahren Förderdiagnostiken, Beratungen und Lerntherapien in Osnabrück durch. Ein neuer Baustein der Arbeit des Zentrums ist die Fortbildungs-Konzeption für den Kindergarten und die Grundschule. Ziel ist es, den frühen mathematischen Lernprozess zu

fördern und mit der Grundschule zu verzahnen. Um die Arbeit der Grund- und Förderschullehrer zu unterstützen, wurde in den letzten 1½ Jahren das Schüttelbox-Programm entwickelt. Es unterstützt Schüler dabei, auf verschiedenen Ebenen des mathematischen Denkens den Basis-Zahlenraum bis 10 zu erarbeiten. Die nächste ganztägige Fortbildung für Grund- und Förderschullehrer wird am Mittwoch, dem 11. 3., von 9 bis 16 Uhr in den neuen Räumlichkeiten angeboten. Anmeldungen unter Tel. 05 41/2 05 22 42. Weitere Infos zum Schüttelbox-Programm unter www.os-rechenschwaechte.de. PR-Foto